
VERBALE COMITATO AMMINISTRATIVO DI AREA DEL 21/01/2018

Alle ore 9.15 il Vice Coord. di Area per l’Amministrativo Enrico, apre la riunione e si da 
lettura delle Tradizioni (una testa).

Sono presenti i seguenti Vice Coord. di Zona per l’Amministrativo: Giovanni (Veneto 
Sincerità), Giuseppe (Zona PD-RO), Bruno (Zona Palladio), Giuseppe (Valle dell’Adige), 
Germano (Zona Venezia Terraferma), Luisa (Zona Alto Vicentino). 

Risultano assenti i Vice Coord. Delle Zone TV-BL e Verona.

E’ inoltre presente Renzo in quanto nuovo tesoriere della Zona Palladio.

Oggetto della riunione è la verifica dello stato di avanzamento nelle varie Zone della 
compilazione dei Bilancini e la soluzione di eventuali dubbi o problemi. 

Zona Veneto Sincerità (16 gruppi): Giovanni, nuovo tesoriere in sostituzione di Christian,  
rende noto che a breve faranno una riunione con i tesorieri di gruppo per vedere insieme il 
modello e superare insieme eventuali dubbi. Non prevede grandi difficoltà nella raccolta 
dei bilancini. Generalmente i gruppi sono presenti, se non lo sono è solo per eventuali 
problemi di mancanza di servitori.

Zona PD-RO: anche Giuseppe non prevede grandi particolarità da dover risolvere. Piuttosto 
avrà un paio di gruppi che potrebbero non consegnare niente in quanto di fatto chiusi, e 
due che ad oggi non hanno ancora firmato lo Statuto. In proposito chiede come deve 
comportarsi.

Il Vice Coord. Per l’Area suggerisce semplicemente di non compilare la riga relativa nel 
Rendiconto di Zona e si spiegare in breve la motivazione.

Zona Valle dell’Adige (8 gruppi): in teoria sono presenti 8 gruppi, ma ve ne sono un paio in 
difficoltà. A breve avranno la riunione di Zona e pertanto vedranno insieme eventuali 
problemi.

Zona Palladio (18 gruppi): Bruno comunica prima di tutto il passaggio di consegne come 
tesoriere di Zona da lui a Renzo. Per quanto riguarda i Bilancini fa presente di non aver 
ricevuto i modelli aggiornati, ma il problema viene risolto subito. Tutto sommato ritiene 
che di problemi non ce ne saranno.

Zona Venezia Terraferma: Germano comunica che in generale la presenza dei gruppi non 
va male. Anche quelli che per distanza fanno fatica ad essere presenti, quando riescono 
ad esserci sono partecipi. Il problema è sempre quello della mancanza di servitori. In 
questo momento sono anche in fase di passaggio di consegne tra Coordinatori. Per 
quanto riguarda i bilancini alla prossima riunione ne parleranno e verranno consegnati i 
moduli.

Zona Alto Vicentino: alcuni bilancini sono stati già consegnati. Questo ha dato modo di 
testare i moduli. Non ci sono stati grandi problemi. Due gruppi potrebbero essere in 



difficoltà, ma basta supportare e anche quest'anno non ci saranno problemi di consegna. 
Quello che accadrà con questa prima versione di modello in cui la cassa di letteratura è 
separata, è che per alcuni gruppi la voce sarà a zero. Non tutti infatti, spesso perché con 
casse esigue, tengono una contabilità separata. Nel momento in cui c'è la necessità di 
acquistare letteratura si utilizzano i soldi di cassa del gruppo. Si ritiene che già dall'anno 
prossimo questa situazione si andrà a stabilizzare. 

In generale dall'utilizzo di questi nuovi modelli alcuni tesorieri fanno presente delle 
problematiche sollevate dai gruppi che per il futuro si ritiene opportuno valutare:

1. La necessità di prevedere in bilancio una voce specifica di cassa letteratura.

2. come tenere conto il prossimo anno dell'aumento di costo della letteratura (in 
proposito viene suggerito di segnare sempre su libri e opuscoli il prezzo effettivo 
pagato per la rivendita corretta alla stessa cifra è quindi la registrazione delle varie 
vendite al costo effettivo. Questo potrebbe risolvere la questione).

3. Come tenere evidenza di letteratura non più presente in giacenza, ma di cui non risulta 
acquisto (ammanchi di cassa letteratura).

4. Come dare evidenza degli ammanchi di casa di gruppo (purtroppo è una realtà seppure 
rara della ricaduta proprio del tesoriere e dell'impossibilità di recuperare soldi).

5. Nel caso effettivamente raro ormai,  ma possibile, di apertura di un nuovo gruppo, 
come rifondere chi ha acquistato la prima giacenza di letteratura per la cessione 
interna.  Di fatto la letteratura fornita dagli Uffici Generali gratuitamente non è in 
giacenza per la vendita, ma a disposizione per il gruppo è le riunioni. 

6. Rivedere e riprendere i modelli messi a disposizione dai Servizi Generali sul sito 
nazionale di AA Italia per vedere se in realtà costituiscono già una risposta a questi 
dubbi.

Si ribadiscono i termini di consegna dei Bilancini e dei Rendiconti: i tesorieri di Gruppo 
consegnano i Bilancini ai Tesorieri di Zona secondo quanto stabilito dalle singole Zone a 
seconda del loro programma di riunione. I Vice Coord. Amministrativi delle varie Zone 
consegnano i Bilancini dei Gruppi e il Rendiconto di Zona ai propri Coordinatori che 
dovranno consegnarli in occasione dell'Assemblea di Area del 18 Febbraio 2018. La 
consegna del Rendiconto di Area ai Servizi Generali da parte del Vice Coor. 
Amministrativo d'Area è prevista entro fine Febbraio.

Si conclude la riunione con la Preghiera della Serenità.

Settima totale dei Comitati: 47,13 euro

Il Coordinatore Il Verbalista

         Enrico        Luisa


